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       Le mot du Président 
                                                                                                                                                 

Tous les amateurs du ballon rond ont certainement du sôa-

percevoir que lôensemble de nos champions avaient repris 

la direction des terrains depuis un certain temps.  

 

Nos enquêtrices de chocs sont sur le pont en permanence. Par ce nou-

veau numéro du canard orange elles se proposent encore une fois de 

nous narrer les dernières péripéties de notre club. Des images inédites, 

des interviews percutantes ,  rien ne les arr°tent, toujours ¨ la traque de 

ces histoires ou larmes, où sueur et suspens sont étroitement l iés.  

 

Des larmes de joies pour les retrouvailles de nos anciennes gloires  ; en 

effet, en prévision des 60 ans du club, nous organisons quelques same-

dis, lors desquels par décennies nos grognards se remémorent des faits 

dôarmes oubli®s. Pour certains perdus de vue un laps de temps assez 

conséquent, toujours exubérantes ces retrouvailles permettent de faire 

ressurgir de nombreux souvenirs ; 

 

Pour défendre nos couleurs, nos athlètes transpirent depuis le mois 

dôao¾t pour toutes les cat®gories engag®es en championnat, et depuis le 

mois de septembre pour les futures étoiles orange et noir.  

Bien s¾r les r®sultats ne sont, pour lôinstant, pas toujours au rendez-

vous. Mais comme lôa mentionn® une personne illustre ç participer avec 

enthousiasme côest d®j¨ formidable !  » ; 

Du suspens il devrait y en avoir tout au long de lôann®e :  

-notre DHR continuera t-elle sur ce rythme endiablé ? 

- la d1 va-t-elle continuer à se mêler à la lutte pour les premières pla-

ces ? Fera-t-elle un bon parcours en coupe ? 

-nos réserves (d3-d4) assumeront-elles avec brio leurs accessions ? 

-la d5 que plus r ien ne semble arrêter peut -elle f inir championne de d5 ? 

- nos 18 ans finiront i ls par gagner un match ? 

- nos 17 ans parviendront-ils ¨ se maintenir en ligue lôann®e prochaine ? 

- pour les 15 ans pas de problème, selon leurs entraineurs tout va bien.  

 

Et nôy a-t-il pas la future star de lô®quipe de France dans notre ®cole de 

foot ? (on peut en rêver  !). 

 

Si vous désirez suivre au jour le jour ces divers scénari qui nous tien-

nent en haleine, vous pouvez consulter le site de lôASESG.  

Ma r®serve dôencre ®tant ®puis®e je vous propose de nous retrouver sur 

le prochain numéro ;  

 

Amicalement et Sportivement  

                                                                                  Yannick Mames   
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LE CANARD ORANGE 
 

Adresse internet : asesg79.fr 
Téléphone club : 05.49.25.29.48 

Correspondant ASESG : 05.49.25.24.47   
  06.32.30.16.75 

@ASESG_Officiel       

Joueurs, dirigeants, parents, sympathisants, vous °tes tous acteurs de la vie de votre club et de son journal é.. Alors si vous 

souhaitez faire para´tre des photos, ®crire un article ou mettre en avant un sujet, nôh®sitez pas, contactez nous ! 

                                                                                                                                                    Carine et Christelle 

A noter :   
20ð21 mars et 27ð
28 mars : Cabaret 
de lôASESG
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Interview de Frédéric Jarry 

Après le lancement de cette nouvelle saison en DHR, Frédéric Jarry, entraineur principal, nous 
livre les objectifs de la saison pour les équipes séniors. 

Quels sont les objectifs de 
cette année pour toutes les 

équipes séniors?  

Les objectifs, après les mon-

tées des réserves et le main-

tien de la 1ère de la saison 

dernière en DHR, sont de sta-

biliser le club à un niveau qu'il 

n'a jamais atteint pour toutes 

les équipes. Il faut être cons-

cient que si tout le monde se 

maintient on aura réalisé une 

très grosse saison après toutes 

ces montées. 

 

En DHR, l'objectif est de confir-

mer nos résultats de la saison 

dernière, en obtenant le main-

tien le plus rapidement possi-

ble et de réaliser un parcours 

en coupe. 

Pour la 1ère Division, au vu de 

lôeffectif, m°me sôil reste sur 

une montée, on se fixe comme 

objectif de finir au moins dans 

les 6 premiers et de faire une 

aventure en coupe de Deux-

Sèvres. 

Pour la 3ème Division, même 

après un départ poussif, le 

groupe doit viser la 1ère moitié 

d u  c l a s s e m e n t .  

Concernant la 4ème Division, 

un maintien serait très bien, on 

sait bien que le groupe est très  

dépendant des autres équipes. 

Pour la dernière équipe, l'ob-

jectif sera de prendre beau-

serve B se reprend bien, la 

réserve C est dans la ba-

taille. Il faudra se battre jus-

qu'au bout et la D5 a atteint 

son objectif de 1ère phase 

en prenant beaucoup de 

plaisir. 

Comment abordes -tu cet-

te deuxième saison en 

DHR ? 

On dit tout le temps, qu'il 

est difficile de confirmer 

lors de la 2ème saison.  

Personnellement, c'est une 

source de motivation sup-

plémentaire, car après 2 

montées consécutives, le 

groupe veut montrer que 

l'on n'est pas à ce niveau 

par hasard et veut confir-

mer son parcours de la sai-

son dernière. 

Le groupe a été un peu 

modifi® avec la perte dô®l®-

coup de plaisir et de viser le 

1er niveau en 2¯me phase. 

Comment se passe ce début 

de saison ?  

Le début de saison se passe 

très bien, la préparation n'a 

pas été parfaite, liée à pas mal 

d'absences pour diverses rai-

sons mais le groupe a su se 

remobiliser rapidement. En 

termes de résultat, pour la 1è-

re, je dirai que le début de sai-

son est très prometteur. Au 

vue de l'intersaison, on se po-

sait certaines questions mais 

aujourd'hui, on est même en 

avance sur notre objectif de 

points. De plus, on a réalisé un 

parcours correct en coupe, 

sans exploit mais en s'inclinant 

de peu contre une CFA2. 

Pour les réserves, elles sont 

dans le tableau de marche. La 

réserve A confirme sa très 

bonne année dernière, la Ré-
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Interview (suite)  

Pour ce qui est de l'effectif du 
groupe 1ère, on a perdu des 
éléments importants à l'inter-
saison, on va dire qu'en quan-
tité, on est plus limité et en 
plus se sont rajoutés les 2 
blessés graves.  
Après, on a aussi pris des 
joueurs qui sont dans l'esprit 
et qui progressent au fur et à 
mesure.  
Pour les réserves, par contre, 
je pense que l'effectif est 
conséquent, donc elles peu-
vent réaliser une bonne saison 
si les joueurs se donnent les 
moyens. 
 
- un mot sur les équipes jeu-
nes ?  
A ce jour, il manque au club 
d'avoir un vivier de bons jeu-

ments importants mais il y a 

encore un bon noyau avec 

un état d'esprit irréprochable 

(travailleur, ¨ l'®coute, sein) 

et les joueurs recrutés haus-

sent leur niveau au fur et à 

mesure des matches.  

Je suis très déçu aussi 

d'avoir perdu 2 bons joueurs 

sur blessure pour toute l'an-

née (Alexis et Benjamin). Je 

leur souhaite un très bon ré-

tablissement.  

Au vu de notre effectif, il faut 

prendre des points rapide-

ment au cas où on aurait 

d'autres blessés mais on a 

aussi des joueurs de réserve 

A qui devraient pousser à la 

porte... 

- Un mot sur les effectifs  
Cette année, en quantité 

pour les 5 équipes, on a un 

effectif conséquent, on fait 

très peu appel aux vétérans.  

L'ambiance est très seine et 

les joueurs sont bien pré-

sents aux entraînements mê-

me si on rencontre certaines 

difficultés avec les terrains.  

nes,  pour pouvoir intégrer 
les 2 premières équipes.  
Il y a une bonne génération 
qui arrive de U17, après il 
faudra tout faire pour les 
conserver. 
 
Pour les jeunes qui sont 
montés en séniors cette an-
n®e, ils sôadaptent bien et je 
pense qu'ils prennent du 
plaisir en séniors. 
 

- quelque chose à rajou-
ter .......  
Nous avons vraiment hâte 
d'avoir un nouveau terrain, il 
faudrait faire au plus vite !!!  
pour que tout le club travaille 
plus sereinement. 
 


